

Nu. 805.009.462-0





100-02

ACTA No. 121 SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo a las 09:30 horas, del veinte y cuatro (24) de julio de dos mil quince (2015) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca – para realizar junta ordinaria del año 2015. La Presidio el Concejal ANCIZAR CARDONA SEPULVEDA, La Secretaria General la Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) ACOSTA RAMIREZ ALBEIRO
- 2) CARDONA SEPULVEDA ANCIZAR
- 3) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 4) GUEVARA SANCHEZ ADOLFO
- 5) KARDUSS VALOYES GABRIEL
- 6) NIETO ZARATE SOLANYEL
- 7) PARRA ZULUAGA DIEGO
- 8) POLANCO BARRIENTOS ARMANDO ALIRIO
- 9) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 10) RUIZ OROZCO ERMES EDUARDO
- 11) SANCHEZ VALDES WILLIAM
- 12) SANTAMARIA PERDOMO JHON JAIRO
- 13) VALENCIA MONTENEGRO JORGE ELIECER
- 14) VASQUEZ HUMBERTO
- 15) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Lectura y aprobación del acta No 119 del 22 de julio de 2015
- 4.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 5.- Proposiciones
- 6.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 7.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Lectura y aprobación del acta No 119 del 22 de julio de 2015. Leída y puesta en consideración es aprobada.
- 3.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión. Si hay sobre la mesa. El Concejal Jorge Valencia solicita un receso el cual es concedido. Una vez terminado el receso se continúa con el orden del día existiendo el quorum reglamentario. El presidente solicita dar lectura al informe de comisión y ponencia para segundo debate del proyecto de acuerdo No 002 "POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA AL ALCALDE MUNICIPAL DE YUMBO PARA LA REALIZACION DE CONVENIOS O CONTRATOS PARA LA MODERNIZACION DE LOS SERVICIOS QUE PRESTAN LA SECRETARIA DE TRANSITO MUNICIPAL Y SE DICTAN OTRAS DISPOSICIONES" firmada por el Concejal ponente Armando Alirio Polanco, leído el informe de comisión y puesta en consideración la ponencia negativa. La secretaria informa que es aprobada la ponencia negativa del proyecto de acuerdo. El presidente dice: negada la ponencia entonces queda archivado el proyecto de acuerdo, sírvase informarle a la administración municipal y al señor alcalde de esta decisión.

Página 1 de 6



www.ConcejoYumbo.gov.co - contacto@ConcejoYumbo.gov.co







Nu. 805.009.462-0





100-02

Siguiente proyecto de acuerdo. El presidente solicita dar lectura al informe de comisión y ponencia para segundo debate del proyecto de acuerdo No 025 "POR EL CUAL SE MODIFICA EL PRESUPUESTO GENERAL DE GASTOS DEL MUNICIPIO DE YUMBO PARA LA VIGENCIA FISCAL 2015 Y SE DICTAN OTRAS DISPOSICIONES" firmada por el Concejal ponente Diego Parra Zuluaga, leído el informe de comisión y puesta en consideración la ponencia La secretaria informa que es aprobada. El presidente pregunta de cuantos artículos se compone el proyecto de acuerdo, informando la secretaria que son cuatro artículos, El presidente solicita dar lectura al articulado, leídos los artículos 1, 2, 3, 4 la secretaria informa que son aprobados sin modificaciones. Leído y puesto en consideración el título es aprobado. Leído y puesto en consideración el preámbulo la secretaria informa que es aprobado. El presidente dice: en consideración título, preámbulo y articulado, la secretaria informa que es aprobado. El presidente dice: quiere la honorable corporación que el presente proyecto de acuerdo se convierta en acto administrativo, la secretaria informa que es aprobado. El presidente dice: que pase al despacho del señor alcalde para su respectiva sanción y publicación.

- 4.- Proposiciones. Si hay sobre la mesa. Proponentes Concejales Albeiro Acosta y Solanyel Nieto, asunto: cambio horario de la sesión plenaria ordinaria del sábado 25 de julio y domingo 26 de julio a las 08:00 a.m. leída y puesta en consideración es aprobada.
- 5.-Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa, Comunicaciones, Si hay sobre la mesa. Comunicación número 01 de Lenis Gustavo Ampudia, Contralor del Municipio de Yumbo, asunto: solicitud de permiso remunerado para los días martes 28 y miércoles 29 de julio de 2015 por situaciones de índole personal. El presidente dice: quiere la honorable corporación que el Contralor del Municipio de Yumbo doctor Gustavo Ampudia se le conceda. Solicita la palabra el Concejal Adolfo Guevara y dice: considero señor Presidente que eso es una irresponsabilidad de parte del señor contralor enviarnos este oficio diciendo que es de índole personal y que sin embargo le autoricemos que sea remunerado, me parece que esta corporación no puede de ninguna manera dar el permiso correspondiente sin ninguna justificación de carácter legal, por lo tanto solicito a la corporación que no concedamos el permiso correspondiente. El presidente dice: hay una solicitud del Concejal Adolfo Guevara en el sentido de que se le niegue al señor Contralor ese permiso de dos días remunerados, se abre la discusión, anunció que se va a cerrar, queda cerrado, negado el permiso, secretaria informe al Contralor que los argumentos no convencieron a la corporación para índoles personales, si manda a otro oficio diciendo que no es remunerado, volvemos a reconsiderar, remunerado no. Comunicación No. 02 de Carlos Arturo Montoya director de Planeación Municipal, asunto: solicitud de reunión con la Comisión de Plan y Tierras con el objeto hacer la presentación sobre el tema revisión del plan básico de ordenamiento territorial del municipio de Yumbo. El presidente dice: sírvase enviar a la Comisión del plan y copia a los Concejales que lo soliciten. Varios. Si hay ciudadanos inscritos. Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa y dice: referente al Contralor ha paseado cuatro años sin permiso una vez más al año no hace daño, leído en Twitter de la señora Claudia López que dice así: no dimos ningún aval en Yumbo porque no hay condiciones ni competencias políticas, lo que hay es una vendetta entre mafias, me parece que esta señora es y irrespetuosa con nuestro municipio, con la clase política, porque yo no creo que aquí que el señor Karduss, Ermes Ruiz, Albeiro Acosta, Solanyel, Alexander Ruiz, Ancizar Cardona, Diego Parra, William Sánchez, Adolfo Guevara, Jorge Valencia, Armando Polanco, John Jairo Santamaría, Humberto Vásquez y mi persona seamos mafiosos, aquí no hay vendettas, a mí me parece que es una falta de respeto de esta señora que se ha creído la última coca cola del desierto y cree que porque pretende tener pantalones de hombre puede ir insultando a todo el mundo, que tal que yo viera una persona consumiendo marihuana en el parque y dijera que todos son marihuaneros, me parece que esta señora debe reconocer que se equivocó al dar este calificativo al pueblo yumbeño, la clase política Yumbeña porque no hay un solo colombiano que no haya tenido amigos que de una u otra manera hayan estado involucrados en procesos como el 8000, que no hayan tenido amigos que hayan estado metidos hablando claramente con la mafia, todos o que alcen la mano alguien que en su momento no fue amigo de Bladimir Mosquera, que alguien levante la mano de alguien que una persona que en paz descanse como fue Bladimir o Jairo Romero que estuvo involucrado en el proceso 8000, aquí en Colombia es difícil que alguien se libre de tener amigos de diferentes profesiones u oficios o negocios y esta señora a calificado

Página 2 de 6







Nu. 805.009.462-0





100-02

en lo que yo entiendo que nosotros hacemos parte de una bendeta mafiosa, yo no creo que ninguno de los del partido verde que están aquí presentes sean mafiosos, esta grosería de esta señora que como dije en un principio se ha creído que por pretender tener pantalones de hombre tiene derecho a insultar a un pueblo como el nuestro. El presidente dice: antes de darle la palabra a la Concejal Solanyel quiero hacer claridad sobre el tema un ex Alcalde Yumbo como Jairo Romero quedó muy en alto nuestra imagen, Jairo Romero nunca fue condenado a pesar de que estuvo involucrado en esa situación, en nombre de mi partido conservador sacó la cara le puedo decir al Concejal Carlos Villa que Jairo Romero no fue condenado, ese negocio y archivo porque no tuvo vínculos con el narcotráfico ni mafias, aquí estoy leyendo un Twitter de Claudia López, precisamente lo quise leer para informarme de que se trata este tema, entiendo que es un problema del partido verde, nosotros tenemos como Concejo y los partidos que representamos aquí ser muy cuidadosos, y se lo dije a la Concejal Solanyel Nieto, está en todo su derecho, este es el recinto de la democracia, usted es la representante del partido verde, pero si le pido el favor a las personas que entiendan y los honorables Concejales que es un problema interno del partido verde según lo que leo aquí, no permitiré que el verte caiga en la politiquería irresponsable de otros partidos contribuir con candidatos trasparentes es nuestro deber, entonces lo que ella dice es nuestro partido verde es un problema interno del partido verde, quería decirles que Jairo Romero gran hombre ilustre ex alcalde de Yumbo perteneciente al partido conservador no fue condenado, su negocio fue archivado porque nunca se demostró que Jairo Romero tuviese contactos, alianzas con fuerzas oscuras como el narcotráfico, por eso se lanzó de nuevo a la alcaldía de Yumbo y fue masacrado cuando iba ser alcalde de nuestro municipio, si hubiera sido condenado y tuviera vínculos no hubiera podido ser candidato a la alcaldía de Yumbo, quería hacer esa claridad. Tiene la palabra la Concejal Solanyel Nieto y dice: gracias a todas las personas presentes, aclarando que estoy de acuerdo con las observaciones que hacen los Concejales, para ponerles en contexto esta situación se presenta particularmente pero además consta en actas internas de la dirección departamental del partido alianza verde que las personas que han vendido esta imagen del municipio de Yumbo al interior del partido pero que han hecho todo lo posible por desacreditar nuestro nombre se llama María Isabel moreno y Ana Cristina Paz representante a la Cámara acompañadas del señor alcalde para quien digo aquí en el recinto de la democracia es el más vil de los cobardes, porque no nos vence en las umas, ha conseguido comprar el partido con estas dos señoras que son vergüenza del género femenino, que son caníbales de lo que somos las mujeres que queremos hacer campaña política, repito para poner en contexto, estas dos señoras consta en el acta, se encargaron de desprestigiar a ciudadanos yumbeños, que quede también aquí grabado en el acta, al señor Carlos Alberto Bejarano, al señor Moisés Orosco y también mencionaron al señor Yair acuña que nada tiene que ver con el municipio, le vendieron a la senadora, al senador Jorge Iván Ospina y a toda la representación del partido alianza verde que aquí somos una cloaca en este pueblo, que somos bandidos, que somos narcotraficantes, que pertenecemos a mafias, eso todo con el objetivo de que no nos dieran avales para nuestra lista, repito son unos cobardes, no son capaces de vencernos en las urnas, para poner en contexto también, les cuento a los Concejales aquí presentes que no creo que ninguno de ellos que conoce lo difícil salir elegido en el municipio de Yumbo, con todos los esfuerzos que nosotros hacemos, que no se justifica que la arbitrariedad que comete este señor que elegimos además la mayoría de los que estamos aquí desafortunadamente hace lo que quiere con nuestro municipio, pretende vender los servicios de la empresa de servicios públicos, pretende vender los servicios del tránsito, pretende privatizarnos, pretende hacer lo que le provoca con este municipio, utilizó presupuesto de nuestro municipio para hacer elegir a la representante a la Cámara, lo tenemos denunciado ante la fiscalía y repito mis denuncias van hasta el final porque esto no se acaba sino hasta que se termina y como es un cobarde que no es capaz de vencerme en urnas ya encontraremos en la justicia respaldo en ella y en nuestro municipio y nuestro partido y las personas que están aquí para denunciarlo ante todas las entidades posibles, llegaremos hasta las últimas consecuencias legales, porque los bandidos siempre interpretan lo que les provoca, tenemos por alcalde a un bandido y este partido es una porquería, y en Yumbo se muere alguien alianza verde pero nosotros vamos a tener representación porque no nos vamos a quedar en el rincón donde pretenden tenernos, porque esto lo tenía planeado, escribió tres listas por firmas, donde en una de

Página 3 de 6



www.ConcejoYumbo.gov.co - contacto@ConcejoYumbo.gov.co







Mi. 805.009.462-0





100-02

ellas la representante Ana Cristina tiene como representante de esa lista a su hermana Elizabeth Paz, en otras de la listas el representante es Mauricio Moreno el hermano de Isabel Moreno, esto deja claro que este bandido no solamente se roba nuestro municipio sino que se roba los partidos y la democracia también, gracias a la corporación, a los compañeros que saben lo que cuesta hacerse elegir en Yumbo, por allá muy en el fondo todos saben que tenemos un bandido de alcalde porque algunas obras administrativas ha hecho sí, pero es como un padre que le compra un plato a los hijos pero todos los días los coge a patadas, aquí no tenemos un ser humano representando a nuestro municipio, tenemos el peor ser humano conocido sobre la faz de la tierra pero además el más cobarde de los hombres, porque le tiene miedo a las mujeres, porque sólo utilizan mujeres como Ana Cristina y María Isabel que no tienen poder de decisión, que tienen que llamarlo para preguntarle incluso de qué color se pone su cabello, muchas gracias. Tiene la palabra el Concejal John Jairo Santamaría y dice: pienso que a Yumbo nos han estigmatizado de muchas formas, hace muchos años en Yumbo éramos guerrilleros, mi cédula por ejemplo mi papá no la dejo sacar en Yumbo porque el cuento era de que todo el que tenía cédula de Yumbo la gente más o menos de mi edad éramos guerrilleros, mi papá me hizo sacar la cédula en la ciudad de Cali al igual mucha gente de mi edad que la sacaron en Palmira, Vijes en todas partes, menos en Yumbo, y de verdad que con el tiempo han venido estigmatizando nuestro nombre y los mismos medios lo han hecho, yo decía, yo criticaba, si ustedes se meten en la revista semana en internet y buscan noticias de Yumbo todas las noticias que aparecen en la revista semana con relación a Yumbo son malas, nunca realzan lo bueno que hacemos en Yumbo, lo bueno que somos lo yumbeños y desafortunadamente todo lo malo lo vuelven más grande, en días pasados se robaron un cajero en Arroyohondo y ahí si los medios dijeron Arroyohondo Yumbo, pero cuando hacen en el Centro eventos el exposhow, nunca dicen Centro eventos del municipio de Yumbo sino Centro eventos municipio de Cali, le pido al Presidente y la mesa directiva, que esto no es de partido, esto es de la honra de nosotros los yumbeños, pienso que el Concejo tiene que tener de verdad un comunicado en contra de esta señora por nombrarnos, por decirnos mafiosos, porque eso nos acaba de estigmatizar a nivel nacional, hoy la administración tiene una campaña de hablemos bien de Yumbo, yo pienso que si es lo que vamos hacer hablar bien de Yumbo tenemos que hablar bien de Yumbo todos y no permitir que una señora que de pronto no sé cuántas veces haya venido a Yumbo nos venga a maltratar y manchar el nombre y la honra de nosotros los yumbeños. Tiene el uso de la palabra el señor Carlos Tavares con el tema apoyo alianza verde y dice: buenos días a los Concejales y amigos que nos acompañan, en especial a los 15 soñadores de la alianza verde, quise tomar el uso de la palabra en vocería de nuestro partido alianza verde en Yumbo que hoy se ha convertido una vergüenza a nivel nacional, decirle a ustedes señores Concejales que nos acompañen en esta voz de protesta que se está levantando hoy por qué es desde Bogotá están privatizando la democracia, están privatizando la política en nuestro municipio Yumbo, quiero invitarlos a que hagan parte de esta protesta pacífica que se va a realizar en el día de hoy, ustedes que son Yumbeños elegidos por yumbeños para que hoy todos lo yumbeños, ustedes como cabezas de la representación política del municipio nos acompañen, del partido que ustedes pertenezcan, igual somos yumbeños, rechazar de plano las declaraciones de esta senadora, a esa señora irresponsable, porque lo yumbeños merecemos respeto, la lista alianza verde merece respeto, porque aquí somos personas honradas y quisiera decirle a esta senadora que si Carlos Tavares tiene alguna investigación que nos lo diga, que nos hagan las pruebas en las fiscalía, porque no es el Twitter para demostrar lo que nosotros somos aquí los yumbeños, en la campaña de hablemos bien de Yumbo se está viniendo al piso con nuestra representación a nivel departamental y nacional, resulta y pasa que Yumbo no le dan avales pero nuestra amiga Yumbeña tiene aval por el partido alianza verde, María Isabel Moreno que también es de Yumbo, no nos preguntamos cómo a ella no le niegan el aval si también es de Yumbo, eso si nos no lo explicamos, si fuéramos mafiosos nuestra representante a la Cámara Ana Cristina Paz no tuviera la curul en estos momentos porque también es de Yumbo, señores acompáñenos en esta protesta, muchas gracias. El presidente dice: tengan la plena seguridad que yo entiendo y conozco muchos de los aspirantes del partido verde, créanme, yo no entiendo cómo un partido verde, naciente, nuevo, deja sin ninguna aspiración a los candidatos al Concejo y la alcaldía, vuelvo y lo repito, sé que es un problema interno del partido, pero nunca entendí cuando me dieron la

Página 4 de 6



Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY Teléfonos: 669 37 42 /669-9339 - Telefax: 695-7195 / 695-7196 www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co







Na. 805.009.462-0





100-02

noticia ayer aquí en el Concejo con un partido prefiere cercenar toda las posibilidades democráticas de unos aspirantes, prefieren quedarse sin ninguna opción, sin representación, solidaridad con su marcha, con su reclamo, yo he sido un demócrata, he estado mucho tiempo poniéndome consideración de la comunidad, yo me debo a la comunidad y por lo tanto no puedo estar de acuerdo con esa situación así como se ventila pero ustedes entenderán que tendrán ustedes que emplear toda las herramientas jurídicas, las protestas dentro del marco de la ley, pero como Concejal, como persona, como político me duele lo que les ha pasado a los amigos del partido verde. Tiene la palabra la Concejal Solanyel Nieto y dice: manifestarle que efectivamente eso que le pasa a nuestro partido tiene nombre propio y aunque yo sé y respeto Concejal y a todos mis compañeros que pertenecen a un grupo de gobierno, pero entiendan que no es así como se construye la democracia, una persona que tenemos en la alcaldía por que tiene nombre propio, se llama Fernando David Murgueitio Cárdenas y es el alcalde de este municipio quien fraguó todo esto mandando a sus dos peones a que hablarán mal de Yumbo, yo tengo las pruebas porque las actas que tenemos del partido hablan de como María Isabel y Ana Cristina hablan mal del municipio de Yumbo, hablan de todos nosotros sin distinción de los políticos, es por esta razón que la senadora se atreve hacer estas declaraciones, no las iba a hacer si va y se las dice un ciudadano de a pie, las hizo porque se las dijo la representante a la Cámara, la candidata a la asamblea María Isabel Moreno por quien pido ni un voto en Yumbo porque habla mal de Yumbo; nosotros vamos a entablar las acciones legales, porque no es de Solanyel, es de toda la clase política que ella habla mal allí, pero repito agradezco mucho a mis compañeros, entiendo el ejercicio que ustedes realizan, pero también se del fondo de mi corazón y que ustedes entienden que no es así como a uno le deben coartar su derecho, porque no es justo que una persona que se ha enarbolado diciendo que respalda las mujeres haga todo lo contrario, ya perdido la cuenta de toda las ofensas que nos ha hecho, porque no es sólo Solanyel Nieto, es a la gente que votó por Solanyel Nieto, es al pueblo de Yumbo, yo soy representante en esta corporación del pueblo de Yumbo, pero no le importa el pueblo de Yumbo, alguien por ahí dio un ejemplo y lo traigo a colación lo dijo el señor Carlos Bejarano, este Alcalde ha sido algo así como un papa que le regala un plasma a los hijos pero todos los días los coge a patadas, eso ha sido esta administración, lo resume por completo y claro, gracias señor presidente. Tiene el uso de la palabra el Concejal William Sánchez y dice: veo con preocupación, no le cabe en la cabeza a las directivas de ese partido alianza verde, a qué partido no le gustaría tener Concejales en el municipio de Yumbo, no sé por qué se avergüenza esta senadora, hace parte y tildándonos dé mafiosos y creo que debemos a nivel de Concejo pronunciarnos y demandarla por injuria y calumnia porque que nos pruebe si aquí los 15 Concejales somos mafiosos o tenemos alguna investigación, yo lo veo en nombre de mi partido liberal de extenderle la mano a una compañera Concejal, porque es Concejal del municipio de Yumbo por ese partido y nacida en Yumbo, y no entiendo de un slogan que dice por ahí hablemos bien de Yumbo, tenemos un Alcalde lo yumbeños que fue elegido por ese partido alianza verde y no sé porque hoy ya se avergüenza tener una Concejal de alianza verde, del partido verde que lo respaldo y después la hizo a un lado, pues no sé de qué se avergüenza este Alcalde que ha querido manejar el municipio como quiera, yo quiero manifestarle a la honorable Concejal y al grupo de respaldo al grupo verde, en nombre mi partido liberal que vayan hasta las últimas consecuencias, porque es que está dejando sin piso y está coartando de elegir y ser elegido en este caso al honorable Concejal Solanyel Nieto porque ya no se puede ir para ningún partido, está coartando esta libre que nos da la constitución y la ley para que lo elijan y ser elegido, igualmente a todos los 14 de la lista, me parece pues que si como Concejales tenemos que brindarle respaldo a una compañera, una compañera Concejal que ha estado con nosotros en este periodo que está culminando, yo creo, sugerirles a la Concejal Solanyel Nieto y a lista que entutele, hay una tutela que creo que está haciendo hasta jurisprudencia porque hay un candidato de Opción Ciudadana que instauro una tutela porque le negaron el aval, y le extendieron el plazo para la inscripción hasta el 25 de agosto, entonces ahí está la base para que ustedes lo hagan, de todas maneras el partido liberal le extiende la mano de solidaridad y de hermandad, estaremos con ustedes prestos para que ustedes les podamos servir. El presidente dice: quiero hacer claridad en unos aspectos, el Alcalde no fue elegido por el partido verde únicamente, hubo una coalición de varios partidos donde hicimos un acuerdo programático, entonces tengo entendido que lo iban a expulsar del partido verde por doble

Página 5 de 6



196 co





Na. 805.009.462-0





100-02

militancia, no sé si esta demanda prospero, pero el alcalde incluso estuvo a punto de ser expulsado del partido verde, de la cual Concejal William Sánchez que dice que el alcalde manejado esto como quiere, usted participo tres años de este gobierno Concejal William, entonces frente al tema ahí que hacer claridad, aquí el alcalde fue elegido por una coalición de partidos donde hubo unos acuerdos programáticos, aquí es el alcalde de la administración no es presidente del partido verde, allí si tengo que hacer esta claridad como Presidente el Concejo porque el Partido Conservador tengo entendido, Opción Ciudadana, la ASI, muchos partidos acompañamos Concejal Solanyel ese proyecto de Fernando David Murgueitio que a la postre ganó las elecciones en nuestro municipio de Yumbo, esa era la insistencia de no politizar este tema, porque cuando ya se toca al alcalde de manera directa pues hay unas demandas si es que el frente al tema administrativo lo ha hecho mal, hay muchas demandas, el tema político, por eso no quería que se politizara este tema, porque nosotros somos todos los Concejales y los partidos muy cuidadosos de el respeto a los demás partidos, entonces quiero dejar esa claridad, separar el tema administrativo frente al tema político. No hay más ciudadanos inscritos. El Concejal John Jairo Santamaría convoca a la Comisión de Presupuesto en el segundo Diso.

7.-Himno oficial al Municipio de Yumbo.- Se ordena la emisión +de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 10:40 horas, el señor Presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 24 de julio del 2015, a partir de las 08:00

horas.

ZAR CARDONA SEPULVEDA

Presidente

LERMINA BECERRA CAICEDO

Secretaria General

Teléfonos: 669 37 42 /669-9339 - Telefax: 695-7195 / 695-7196 www.ConcejoYumbo.gov.co - contacto@ConcejoYumbo.gov.co



